

BOLETÍN INFORMATIVO

#DEPORTES | NIVEL COMPETITIVO SELECCIÓN DE VOLEIBOL GUADALAJARA POSICIONÓ A ÉBANO

Jóvenes ebanenses integrantes de la selección estatal de voleibol que participó en el campeonato macro regional, celebrado en Guadalajara, Jalisco, posesionaron a Ébano con su talento y nivel de competitividad, pese a no haber logrado el pase automático a la etapa regional nacional.

Haberse confrontado con el seleccionado de Tamaulipas en un tú por tú y con el jugador estrella lesionado, Axel Villanueva, por un esguince de segundo grado que le produjo la baja, les dejó una agradable y orgullosa competencia, dedicada a la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, por su decidido respaldo al sector deportivo.

“Nos entregamos con garra, coraje y pasión; y pese a no obtener el pase a la siguiente etapa, el competir y darle la batalla a conjuntos de mayor alto nivel, nos satisface y enorgullece.

Esto nos compromete a seguir preparándonos con el sueño de alcanzar las máximas victorias”, manifestaron los seleccionados, Juan Carlos Casas Escobar, Christopher, Ezequiel Ramírez, José Manuel Ordóñez, Axel Fabián Villanueva, Juan Miguel Martínez, Ángel Jesús Barrón, Ender Yadhier Hernández, Ángel Alfredo Carvajal, Fernando González Pérez, Aragón Sebastián Hernández, Oliver Briones del Ángel y Jesús Gerardo Díaz, respaldados por miembros del equipo técnico, Juan Carlos Casas García y Víctor Manuel Perales Maldonado, y el titular de Fomento Deportivo Pedro Vargas.

#FomentoDeportivo #ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano
#SoledadCarreño #Ébano

ATENTAMENTE

C. RICARDO MARTINEZ CHAVEZ
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

